



Unser  
Familienzimmer

Herzlichen  
Glückwunsch  
zur Geburt  
Ihres Babys

## Liebe Patientinnen, liebe Familien,

Sie haben sich für ein Familienzimmer entschieden. Um größtmögliche Privatsphäre zu garantieren, möchten wir Sie und Ihre Begleitperson gern um folgendes bitten.

Uns liegt sehr daran, die Bindung zwischen Ihnen und Ihrem Kind zu unterstützen. Wir leiten Sie und Ihre Begleitperson an, Ihr Baby selbständig zu versorgen. Das dient dazu Sie als Mutter zu entlasten und zu unterstützen, insbesondere in der Nacht. Nächte mit Neugeborenen sind unter Umständen sehr anstrengend. In einem Familienzimmer geht es darum, sich gegenseitig zu unterstützen und zu lernen mit der neuen ungewohnten Situation zurechtzukommen.

Dieses hilft dabei, als Familie zusammenzuwachsen und eine tiefe Bindung zum Baby aufzubauen. Unser Team steht selbstverständlich bei Fragen und Problemen zu jeder Zeit zur Verfügung. Wir möchten Sie bitten, Getränke für sich und die Mutter selbst zu holen. Desgleichen die gebrauchten Essentablets selbst hinaus zu bringen und in den dafür vorgesehenen Wagen zu stellen. Weiterhin bitten wir die Begleitpersonen sich auf dem Flur und im Zimmer angemessen zu kleiden.

Aus Sicherheitsgründen bitten wir Sie die Betten **NICHT** zusammenzuschieben. Im Notfall kommt es auf jede Sekunde an und das Bett der Patientin muss jederzeit von beiden Seiten zugänglich sein.

Am Entlassungstag ist der Bettenplatz der Begleitperson bis spätestens 10.00 Uhr zu räumen.

Wir bedanken uns für Ihr Verständnis und Entgegenkommen und wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt auf der Station.

**Ihr Team der Wochenstation**